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    同學們，你們知道學校哪一個特別組織，它的存在是為同學們與

學校之間作一道橋樑呢？它就是學生議會了。你對它又有多少認識

呢？這個組織創建於 2012-2013學年，源起是校長曾到英國參觀了當

地的學校，發現學生雖然年紀小小，也希望為學校貢獻一分力，故此

成立了學生會，作為學生發聲的途徑。校長有見及此，認為可以在孫

小試行，故此才有了學生議會的出現。這次我們找來學生議會副主席

郭靜怡來為我們做訪問。           （記：記者   郭：郭靜怡） 

 

記：你們的工作忙嗎？ 

郭：其實工作不是太忙，可以在課餘抽時間完成。 

記：你們在開會的時候會談甚麼呢？ 

郭：我們會先請班代表收集了各班同學的意見，之後在開會時討論，

各代表會就着相關的議題發表意見，最後再議訂下一次做甚麼活動。 

記：我想問你得到幾多票當選副主席？ 

郭：我得到了二百多票當選副主席。 

記：我們想知道學生對學校的要求中，你認為哪些是最難實現的？ 

郭：有一些同學希望學校在走廊提供冷氣或暖氣，但是我認為這個是

不能實踐的。 

記：謝謝副主席接受我們的訪問。 

                                    小記者：邱仲雅、張惠鈞 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

插圖：陳芍醍 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

時光荏苒，一個學年又

快將過去了，同學們你們在

過去一年中，又有甚麼得着

呢！過去一年的時光中，發

生了不少事情，有開心的，

也有令人傷感的。不管如

何，人生總是充滿了甜、

酸、苦、辣。期盼在未來的

日子裏，大家能夠珍惜時

光、親友、以及身邊的一

切，讓人生不要留下遺憾。

此外，要謝謝各位同學對圖

報的支持，下學年再見! 

 

校對：韓老師 

編輯：崔老師、岑老師 

本期總編輯：洪老師 

 

 



                                                                                                                     

 

                             

 

  每天各位同學都會穿著校服回校，外表看來好像每位同學都分別不大，但你又是否知道，原來

在你或我的身邊，常常隱藏了不少的隱世高手？這次我們便找來兩位各有專長的同學來接受我們的

訪問。 

                                 

                                                         

 

     

 

 

 

 

 

 

 

  

  謝謝兩位學校

的隱世高手給我們

訪問，同學們如果

你也身懷絕活，不

妨來找我們，下一

次的主角，可能就

是你啊！ 

 

 

 

 

 

 

    各位同學，你們有沒有試過對學校一些地方或事情想多了解一點，但又不知道找誰發問呢？為

了滿足各位同學的好奇心，小記者走訪了校長及不同的老師，希望他們的答案，能為你們解決心中

的疑問吧！ 

我們首先收集了同學們的問題，再逐一找相關的師長回答。特別鳴謝曾接受訪問的老師：校長、

古松老師、葉綠鮮老師、任施慧老師、岑詠卿老師、蔡俊菁老師等。 

 

球場篇： 

記：為甚麼有籃球場？ 

古：因為政府需要每間學校都要有籃球場。 

一號高手：劉柏晞  專長：跳舞  

記：你幾歲開始學跳舞？                  

劉：我在三歲那年學跳舞的。 

記：你在哪裡學跳舞？ 

劉：我在爸爸的朋友那裡學。 

記：為甚麼不學其他活動？ 

劉：因為我沒有其他選擇，所以只好學習跳舞。 

記：你有沒有想過在六年級的天才表演中再次表演跳舞？ 

劉：有想過，但是不知道老師會不會給我表演跳舞的機會。 

              二號高手：林政熹 專長：數學 

記：你幾歲開始學數學？ 

林：幼稚園。 

記：為甚麼喜歡數學？ 

林：因為我對數字有興趣。 

記：不覺得數學很難嗎？ 

林：不覺得。 

記：為甚麼不學其他科目？ 

林：因為對其他科目沒有興趣。 

 

   小記者： 

張惠鈞、邱仲雅 

記：為甚麼學校的球場不可以玩其他體育活動？ 

古：其實你們可以在球場玩其他體育活動，但是 

  沒有人玩。 



飲食篇： 

記：學校為甚麼要轉供應商（飯堂）？ 

葉：因為舊供應商達不到我們的要求，所以就要換供應商。 

 

記：為甚麼學校的新供應商沒有經營小賣部？ 

葉：因為現階段新供應商人手不足，所以要到九月才能經營小賣部。 

 

記：為甚麼學校以前的小賣部沒有冰淇淋賣？ 

葉：因為冰淇淋不健康，如果處理不當還容易滋生細菌。 

 

學校活動篇： 

記：為甚麼學校會有合唱團？ 

任：因為想發揮同學的才能，還有培育同學們的自信。 

 

記：學校可不可以舉辦水運會？ 

古：不是每人都懂得游泳，所以學校不會舉辦。 

 

記：為甚麼學校會有風紀？ 

蔡：因為老師相信同學們會自律，還希望同學多幫助別人，所以就有風紀。 

 

學校建設篇： 

記：為甚麼學校的圖書會常常變動佈置？ 

岑：因為圖書館的書太多，所以就要常常變換佈置，才能有足夠空間放置新書。 

 

記：為甚麼音樂室會用台階做椅子？ 

任：因為是校長想音樂室有多點空間，所以台階便成為了同學的椅子。 

 

記：為甚麼二號梯走到七樓就不可以再前行？ 

校：那裡其實是走火通道，所以不適合同學隨意走動。 

 

記：為甚麼學校沒有游泳池？ 

校：因為學校沒有足夠的地方來興建游泳池。 

 

學生心情篇： 

記：為甚麼學校有那麼多功課？ 

校：其實功課量不多，只要專心做就可以完成。  

 

記：為甚麼我們要回學校上課？ 

校：如果不上課，那麼你們用哪些時間來做甚麼事情呢？ 

 

記：為甚麼我們在學校不可以玩遊戲機？ 

蔡：因為學校是學習的地方，不是玩耍的場所，何況玩遊戲機是不健康的行為啊！ 

記：為甚麼學校要五天上學？ 

校：因為這是教育局的規定，學校不 

  可以改動。 

 

 



                                                       

                唐安芝 

  Q1：請問你過往的暑假經常會做甚麼呢？ 

  答：打球、跑步和游泳。 

  Q2：我知道你是體育方面的精英，有甚麼體育項目可以建議同學在暑假時做呢？ 

  答：我建議同學們在暑假時去打球。   

  Q3：為甚麼？ 

  答：因為打球可以強健體魄。 

  

          蘇琬程 

 Q1：請問你過往的暑假會做甚麼？ 

 答：我會和家人外出逛街、畫畫、做功課和打羽毛球  

 Q2：我知道你是繪畫方面的精英，有甚麼繪畫題材可以建議同學在暑假時做呢？ 

 答：如果同學們想繪畫技巧有進步的話，可以找一些有關的影片觀摩。 

 Q3：為甚麼？ 

 答：因為我曾這樣做，而且效果不錯。 

馬菁茂 

Q1：請問你過往暑假時經常做甚麼？ 

答：我會去旅行、看書、做運動等 

Q2：我知道你熱愛閱讀，有甚麼圖書可以 

建議同學們在暑假時閱讀呢？ 

答：有時間可以去大埔圖書館借書，或者 

在香港閱讀城讀電子書。 

                                    Q3：為甚麼？ 

                                           答：因為多閱讀會增添知識，對日後的寫  

                         作有很大幫助。                                                                                                                           

 

    暑假的時間十分漫長，同學應該好好地利用暑假，以下是《圖報》小記者

訪問了幾個在不同的範疇有出色表現的同學，如體育、閱讀和繪畫等等，希望

他們能夠提供一些消閒活動，幫助大家好好地籌劃暑假。 

  體育方面我們會訪問唐安芝同學。她曾經在運動會上代表運動員們宣誓，

而且她經常參加運動活動，所以我們決定找她做訪問。閱讀方面我們就會找馬

菁茂同學，因為就小記者觀察，馬同學經常在小息時在課室裡閱書，又常去學

校圖書館借閱圖書，她更試過寫購書建議推介圖書館選購好書。至於繪畫方面，

我們便會找蘇琬程同學，因為她十分擅長繪畫，又多次被老師推薦去參加繪畫

比賽。                   

                           小記者：謝曉彤 

 


